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平成２８年度 第６回教育研究審議会議事要旨 

 

Ⅰ．日  時： 平成２８年９月２３日（金）１５時００分～１６時４０分 

 

Ⅱ．場  所： 尾道市立大学 E棟１階 １２０会議室 

 

Ⅲ．出席委員：  中谷理事長、菅理事、川田理事、井上理事（事務局長）、          

菅経済情報学部長、稲田芸術文化学部長、藤澤日本文学科長、    

灰谷教務委員長、小泉学生委員長、藤岩教養教育委員長、      

邵国際交流センター運営委員長、小川キャリア開発委員長、     

小野広報委員長、 

陪    席：  大下事務局次長、石井総務課長、加来企画広報室長、土岸企画広報    

室長補佐、神田学務課長 

 

Ⅳ．議事要旨（案）の確認 
事務局から、平成２８年８月１８日に開催した第５回教育研究審議会議事要旨

（案）に沿って説明があり、審議の結果、原案のとおりとする事が確認された。 
 

Ⅴ．議 案 

１． 平成２９（２０１７）年度経済情報学部経済情報学科第３年次編入学試験合否  

判定について 

      委員から、標記判定資料により説明があり、審議の結果、受験生６名中２名

の合格者について、承認された。 

 

２．平成２９（２０１７）年度大学院日本文学研究科前期入学試験合否判定について 

     委員から、標記判定資料により説明があり、審議の結果、受験生１名中合格

者無しについて、承認された。 

 

Ⅵ．その他 

     これまで教育研究審議会での課題や、委員長から依頼のあった下記事項につい

て、次のとおり確認された。 

 

   ・ＴＯＥＩＣの全学実施について 

       平成２９年度入学生を対象としたＴＯＥＩＣ全学試験の実施について、審議

の結果、平成２９年度当初からの実施に向け、関係各委員会、学部教授会で  

審議後、１１月の教育研究審議会へ諮ることが確認された。 

 

   ・修学上の困難者（単位不足・出席状況不良学生）への対応について 

委員長から標記課題について資料により説明後、日本文学科長から日本文学

科対応方針が説明され、審議の結果、教務委員会での検討が確認された。 

 

・入試情報の公開について 
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      委員長から、現在の開示情報に加え、合格者のセンター試験得点平均点、  

推薦入試配点に関する開示方針が示され、確認された。 

経済情報学部へ、入試情報開示に向けた検討を依頼された。 

 

   ・留学生受け入れ及び国際交流に関する各学部学科による方針決定について 

      委員長より、次期中期計画策定にあたり、標記課題の検討及び方針策定を 

再度依頼された。 

 

   ・科研費申請について 

      委員長より、本年度の科研費申請について申請を依頼された。 

 

 

                                 以上 


